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Leichte Sprache  
Einfache Sprache 
 
 
 
Unsere Inhouse-Schulungen 25.01.2024 
            
Sie möchten Leichte oder Einfache Sprache in Ihrer Organisation einführen?  
Wir bieten Inhouse-Schulungen in verschiedenen Formaten an und passen sie an Ihren 
Bedarf an. Hier finden Sie einige Beispiele: 
 
Leichte Sprache:  
Barrierefreie Texte für Menschen mit geistiger Behinderung  
oder anderen kognitiven Einschränkungen. 
 

Workshop: Leicht Sprache – was ist das? 
Erster Überblick, Beispiele und Diskussion zum Thema Leichte Sprache. 
• Dauer: 4 Stunden  

• Gruppe: bis 20 Teilnehmer*innen  • Kosten: 700 € je Gruppe  

Kurzschulung: Leichte Sprache kennenlernen. 
In der eintägigen Schulung lernen Sie Konzept und Hintergrund der Leichten Sprache  
kennen und erhalten ein Basiswissen über die Regeln der Leichten Sprache.  
• Dauer: 1 Tag (7 Stunden) 

• Gruppe: bis 20 Teilnehmer*innen  • Kosten: 1.500 € je Gruppe  

Aufbautag: Leichte Sprache anwenden. 
Der zweite Schulungstag bietet die Vertiefung einzelner Regelbereiche, wie Bilder und  
Textgestaltung. In praktischen Übungen lernen Sie die Anwendung der Regeln kennen. 
• Dauer: 1 Tag (7 Stunden) 

• Gruppe: bis 20 Teilnehmer*innen  • Kosten: 1.500 € je Gruppe  
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Einfache Sprache:  
Texte für Menschen mit Leseproblemen, Sprachlerner  
oder auch für die einfache Vermittlung von Fachthemen an alle Menschen. 

Kurzschulung: Einfache Sprache kennenlernen. 
In der eintägigen Schulung lernen Sie die Zielgruppen und Unterschiede von Leichter 
und Einfacher Sprache kennen. Sie erhalten ein Basiswissen über die Leitlinien für 
Einfache Sprache und wenden es in praktischen Übungen an. 
• Dauer: 1 Tag (7 Stunden) 

• Gruppe: bis 20 Teilnehmer*innen  • Kosten: 1.500 € je Gruppe  
 
 
Alle Fortbildungen außerhalb Hamburgs finden online statt. 
 
Die Preise verstehen sich zuzüglich:  

• Kosten für inhaltliche Vorbereitung  
• Gesetzliche Mehrwertsteuer 
• Anfahrt und Reisekosten (nur bei Präsenzterminen) 

 
Haben Sie Interesse? 
Sprechen Sie uns einfach an:  
Wir beraten Sie gern und erstellen Ihnen ein individuelles Angebot. 
 
Wollen Sie mehr über unsere Angebote wissen? 
Dann besuchen Sie unsere Internetseite: LS.LHHH.de 
 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
  
 
Susanne Zornow 
Büro für Leichte Sprache Hamburg 

https://ls.lhhh.de/

